

----- ☀️ Español -----

**Alicante** ☀️ Mayormente cubierto 13°C

## Hermigua impulsa el hermanamiento con Mazan L'Abbaye, el pueblo natal de Don Mario Lhermet



Don Mario Lhermet, histórica figura de la docencia en Hermigua

*El creador de La Academia de Hermigua, institución docente de gran relevancia durante la dictadura, será nombrado Hijo Adoptivo a título póstumo*

**E**l Ayuntamiento de Hermigua dio ayer el paso definitivo hacia el hermanamiento del municipio gomero con la localidad de Mazan L'Abbaye, en la región francesa de Ardeche, de la que fue nativo Don Mario Lhermet, creador de La Academia de Hermigua, centro precursor en la Isla en materia de formación.

Solveida Clemente, Alcaldesa de Hermigua, Nicolás Almenara Tte. Alcalde y Pedro Medina, Consejero del Cabildo de La Gomera, mantuvieron el pasado jueves 30 de octubre una reunión con el Cónsul Honorario de Francia en Santa Cruz de Tenerife, Eric Landrau, en aras de crear una comisión que prepare los actos de hermanamiento....

La intención pasa por celebrar dichos actos el 15 de enero de 2011, haciéndolo coincidir con la fecha de nacimiento de Don Mario, figura de gran relevancia social en Hermigua por su labor docente. Además, el Ayuntamiento gomero prevé su nombramiento como Hijo Adoptivo de Hermigua a título póstumo. El propio consulado ha informado al alcalde del poblado francés, Francois Clauzon, quien se ha mostrado muy interesado dando su conformidad con el inicio de los preparativos.

El acto de hermanamiento es el reconocimiento y el homenaje a la historia de ambos lugares, dos pequeños enclaves – el francés que apenas contaba en el año 2000 con unos 200 habitantes – que encontraron un nexo que se prolongó durante tres décadas y que desde el próximo enero será eterno.

Esa relación "solucionó el problema escolar de dos municipios", según explica el relato de D. Oswaldo Izquierdo, - doctor de Filología Románica de la Universidad de La Laguna, catedrático de Lengua y Literatura Española, inspector de Enseñanzas Medias y profesor de la Universidad Nacional de Educación a Distancia – publicado en el periódico El Día en diciembre de 2009, en un artículo que le valió posteriormente para obtener el Premio de Investigación Histórica Antonio Rumeu de Armas.

Además, el Ayuntamiento de Hermigua pretende ofrecer a la Embajada francesa en España la colaboración en la creación de una Fundación de Estudios Socioculturales y económicos.

Lhermet se estableció en La Gomera tras pasar por Tenerife, adonde llegó de la mano de los Hermanos de La Salle, con quienes hizo contacto mientras realizaba ejercicios militares en el Ejército francés en el norte de África.

Entre 1943 y 1975, La Academia instruyó a los jóvenes de Hermigua, principalmente, pero también a la localidad aledaña de Agulo, que la asumió prácticamente como propia, llegando incluso a sumar más tarde a los alumnos de Vallehermoso. La Academia de Hermigua respondió a un deseo del Alcalde D. Domingo Méndez, una vez que, entre 1938 y 1942 fue suprimida la forma de enseñanza libre.

En ese momento arrancó la relación entre Hermigua y Mazan L'Abbaye. Y lo hizo de la mano del popular Don Mario, un sacerdote de moral rígida que creó el Colegio Cristo Rey en 1943. Había nacido La Academia de Hermigua.

Lógicamente, el centro era de carácter privado, y según ha descrito Izquierdo llegó a acoger hasta 150 alumnos cada año. La Academia tuvo varios emplazamientos. Comenzó a funcionar en la casa parroquial, ocupando todas sus habitaciones.

Poco tiempo después se trasladó a la lonja de la casa de don Cesáreo Santos Trujillo, lugar donde se ocupó una casa colindante. A finales de los años 40, Don Mario se empeñó en optimizar su labor instructora. Inició conversaciones con diversas administraciones para levantar un edificio en los terrenos parroquiales pensado exclusivamente para las aulas. Lo logró. Se inauguró en 1953.

G/Ac: Prensa CCN Santiago Delgado

Suscribirse a: [Enviar comentarios \(Atom\)](#)



### NOTICIAS PUBLICADAS

Noticias publicadas ▼

